



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En el año 2019 surge en Viedma un nuevo espacio de comunicación mediante la creación de una página web, que tiene como objetivo fundamental conocer y promocionar el desarrollo de la gastronomía regional y la producción de elaboraciones locales no sólo de Viedma sino de toda la provincia, la misma es [Contodogusto.com.ar](http://Contodogusto.com.ar).

Más tarde y como complemento informativo, se creó el programa radial ContodoGusto Radio que se transmite por radio Austral 98.1.

Esta idea tiene como autor al Licenciado en Comunicación Social, Juan Manuel Larrieu, quien en el transcurso de su Tecnicatura en Gastronomía conoció a importantes cocineros y productores regionales visualizando el potencial de la gastronomía regional y la importancia de este servicio para el desarrollo comercial y turístico de la región.

Este proyecto se consolida el 13 de octubre del año 2020, cuando se publica la primer nota sobre gastronomía regional, la cuál con el tiempo se convirtió en una referencia para quienes se encuentran involucrados en el espacio de la gastronomía.

Es preciso mencionar que para lograr la puesta en línea de la web fue necesario desarrollar y darle soporte técnico, este trabajo estuvo a cargo del desarrollador informático Sebastián Larrieu.

En este sitio web, se ofrece acceso al servicio de guía gastronómica, en donde se identifica la oferta que se encuentra disponible en la región, que características tiene, como llegar y los números de contacto del lugar.

Con motivo de la realización de notas periodísticas a quienes se encuentran a cargo del espacio gastronómico, y que las mismas eran de gran tamaño para incorporarlas en la página web, se consolidó la idea de poder tener un espacio radial que permita la realización de entrevistas y proyectar el alcance a un público más generalizado.

A partir de ese momento, se convocó a Enrique Gómez, conocido trabajador de los medios de comunicación y así comenzaron a darle forma al proyecto.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Fue radio Austral 98.1 quien abrió las puertas para que ContodoGusto Radio lograra salir al aire dos horas semanales. Se sumaron al grupo de trabajo la licenciada en nutrición Mariana Porro y el reconocido bartender Edgardo Semprini. También formaron parte del equipo en cuanto a gráfica y edición el licenciado en comunicación Martín Bernatene y la Diseñadora gráfica, Marina Bruguere.

En este espacio radial se logró entrevistar a exitosos cocineros provinciales, nacionales e internacionales y a productores regionales de materias primas de excelente calidad.

Tanto el sitio web como el programa radial se consolidan como un espacio de comunicación que busca dar a conocer el desarrollo de la gastronomía regional y la producción de productos locales tanto en Viedma como en la provincia de Río Negro, realizando un seguimiento al crecimiento del rubro gastronómico y sus profesionales.

Por ello;

**Autoría:** Marcelo Szczygol y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

### DECLARA

**Artículo 1°.-** De interés social, comunitario, regional y turístico el sitio web de gastronomía regional [Contodogusto.com.ar](http://Contodogusto.com.ar) y Contodogusto Radio, que se transmite por radio Austral 98.1, los cuales promocionan el desarrollo de la gastronomía regional y la producción de elaboraciones locales, tanto de Viedma como de toda la provincia.

**Artículo 2°.-** De forma.